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En Blumar estamos en búsqueda de la excelencia constante, con miras en 
optimizar nuestra gestión y potenciar el desarrollo de las personas. Es por 
esto que nos embarcamos hacia una nueva aventura junto a BUK, una pla-
taforma Integral de Gestión de Personas que nos permitirá dar respuesta 
a varias de las necesidades de la compañía desde un mismo lugar. 
Esta plataforma nos proporcionará herramientas avanzadas en recluta-
miento y selección, mejorando la eficiencia de nuestros procesos, tanto 
externos como internos. Ofrecerá además una solución completa para 
la gestión documental y firma electrónica, otorgando flexibilidad para 
firmar documentos desde cualquier lugar y en cualquier momento, lo 
que nos permitirá digitalizar nuestros registros y contribuir al cuidado 
del medio ambiente. 
BUK cuenta además con un módulo de gestión del desempeño que 
nos ayudará a establecer objetivos, evaluar competencias y proporcio-
nar retroalimentación para el desarrollo continuo de nuestros equipos. 
Dentro de sus soluciones también ofrece un módulo dedicado al desa-
rrollo y la capacitación, con una amplia variedad de cursos en línea, in-
cluyendo aquellos diseñados específicamente para nuestras necesida-
des organizacionales. 
¿Aún no descargas la aplicación? Escanea el código QR y sé parte de 
esta transformación.

ESTAMOS A BORDO DE BUK
  

Nuestra primera tienda y centro 
de experiencia, Mercado Blu-
mar, alcanzó un nuevo logro al 
obtener el Sello Azul del Servicio 
Nacional de Pesca y Acuicultura 
(Sernapesca). Se trata de un re-
conocimiento a establecimien-
tos que comercializan recursos 
y productos del mar que apoyan 
la sustentabilidad, asegurando 
el origen legal y el cumplimiento 
de la normativa pesquera.

MERCADO BLUMAR RECIBIÓ SELLO AZUL DEL 
SERVICIO NACIONAL DE PESCA Y ACUICULTURA

Nuestro Sales Manager de Sal-
mones, Sebastián Moenne, par-
ticipó de la Fish International Fair 
Bremen 2024, encuentro de la 
industria pesquera que se realiza 

EXPLORANDO OPORTUNIDADES: FUIMOS 
PARTE DE LA FISH INTERNATIONAL FAIR 
BREMEN 2024   

Claudia Avello, nuestra jefa de Seguridad y Salud Ocupacional de 
Pesca, fue elegida para representar a nuestra industria en la reunión 
conjunta de la Organización Internacional del Trabajo y la Organiza-
ción Marítima Internacional en Ginebra, Suiza.
La instancia, que se desarrolló entre el 12 y el 16 de febrero, tuvo 
como objetivo finalizar y adoptar directrices sobre la realización de 
los exámenes médicos de los pescadores y el personal de los bu-
ques pesqueros. Valoramos profundamente estas oportunidades, 
que refuerzan el compromiso tanto con la salud y seguridad de 
nuestros trabajadores, como con el desarrollo de nuestra actividad 
pesquera. 

REPRESENTAMOS A LA 
INDUSTRIA PESQUERA 
REGIONAL EN REUNIÓN 
CONJUNTA REALIZADA POR LA 
OIT Y OMI  

CORPORATIVO

Descarga la App 
escaneando el QR

La jefa de tienda Mercado Blumar, 
Trinidad Amezaga, manifestó que 
“este hito es muy importante para 
nosotros. Con esta distinción, los 
consumidores pueden saber que 
nuestros productos tienen una 
trazabilidad completa”. Asimis-
mo, valoró que “la tienda nos ha 
permitido acercar nuestros pro-
ductos de estándar premium a 
las comunidades de Magallanes, 
y servir de espacio para diversas 

actividades culinarias y educa-
tivas. El Sello Azul es un nuevo 
impulso para seguir sirviendo a 
la comunidad”.
Con este hito, Mercado Blumar 
reafirma su compromiso con la 
sustentabilidad de los recursos 
pesqueros, apoyando el esfuer-
zo de Sernapesca de impulsar 
la pesca legal e incentivar a los 
consumidores a adoptar buenas 
prácticas alimentarias. 

El 23 de enero, junto al pleno del Directorio de nuestra compañía, 
Margarita Ducci, directora ejecutiva de Red Pacto Global Chile, 
impartió una charla con el propósito de sensibilizar a los presen-
tes sobre la equidad de género. Se abordaron aspectos como su 
implementación, la toma de decisiones basadas en ella y el desa-
rrollo de políticas al respecto. Además, se hizo un repaso de las 
diversas actividades realizadas durante el año 2023 por el Comi-
té Ejecutivo de Equidad de Género, así como por las de las cuatro 
mesas de trabajo que actualmente operan en la empresa. Asimis-
mo, se revisaron diversas iniciativas promovidas tanto por Pacto 
Global como por otras empresas comprometidas con la igualdad 
entre hombres y mujeres.

DIRECTORIO PARTICIPÓ DE 
CHARLA DE SENSIBILIZACIÓN 
DE EQUIDAD DE GÉNERO 
IMPARTIDA POR DIRECTORA DE 
RED PACTO GLOBAL CHILE 

Con miras a la mejora continua de Blumar y con el objetivo de seguir 
brindando mejores condiciones laborales a las personas que integran 
nuestra compañía, cumplimos el compromiso con nuestros trabaja-
dores de la planta de Harina y Aceite de Pescado de Coronel e inau-
guramos su nuevo casino, instalación que les brindará un espacio de 
mayor comodidad y descanso. De la actividad participaron numero-
sos trabajadores de la planta, quienes se mostraron emocionados por 
la apertura del nuevo casino.

MEJORA CONTINUA: 
INAUGURAMOS NUEVO 
CASINO PARA TRABAJADORES 
DE CORONEL  

desde el año 1988. Su objetivo fue 
explorar nuevas oportunidades de 
venta en el mercado europeo, con 
un enfoque especial en el salmón. 
Durante el evento se apreció una 

alta expectativa por los produc-
tos ofrecidos por nuestra compa-
ñía y se generaron interesantes 
oportunidades para crecer en el 
mercado Alemán. 
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EQUIPO DE CONTROL DE GESTIÓN VISITÓ PISICULTURA DE PUYEHUE Y PLANTA CORRAL  
El gerente de Administración y Finanzas, 
Manuel Gallardo , junto al equipo de Control 
y Gestión, se trasladaron a la nueva Piscicul-
tura de Puyehue,  a conocer sus instalacio-
nes y los procesos que se desarrollan en el 
lugar, esto, con el objetivo de materializar 
los números con los que día a día trabajan, 
así como también, entender los indicadores 
de costos y productivos, además de visuali-
zar los cuidados que se realizan en el inicio 
del proceso productivo del salmón. Durante 
el viaje también tuvieron la oportunidad de 
recorrer la Planta de Harina y Aceite de Co-
rral, gracias a la voz y experiencia del Admi-
nistrador de Planta, Carlos Jainaga.  

CAPACITACIONES 

Con el fin de entregar herramientas para mejorar las actividades de 
las personas que conforman nuestra planta y dar cumplimiento a las 
certificaciones y auditorías de nuestros clientes, el 22 de enero ini-
ciamos el Programa de Capacitaciones de la Planta de Salmones. En 
la Instancia se capacitó a los equipos de los turnos 1 y 2, quienes par-
ticiparon de charlas y actividades masivas sobre Seguridad y Salud 

TRABAJADORES DE LA PLANTA DE SALMONES PARTICIPARON DE 
COMPLETO PROGRAMA DE CAPACITACIONES

CONSTRUYENDO ESPACIOS 
INCLUSIVOS: 
REALIZAMOS TALLER EN 
PUERTO MONTT JUNTO A 
FUNDACIÓN TRIANGULAR   

Ocupacional, Inocuidad Alimentaria e Inclusión Laboral.
El programa de capacitación culminó con un taller que motivo a los 
distintos grupos de trabajo a realizar actividades en torno a sus Habili-
dades Colaborativas. Esperamos seguir realizando estos cursos y capa-
citaciones, que permitirán reforzar las habilidades de nuestros trabaja-
dores y generar nuevos conocimientos.
 

Llevamos a cabo un taller sobre inclusión y diversidad laboral a tra-
bajadores de nuestra oficina administrativa y operativa de Puerto 
Montt, organizado en colaboración con la Fundación Triangular. El 
evento, realizado en las instalaciones del Hotel Abba, se centró en 
brindar conocimientos sobre oportunidades, diversidad y accesibi-
lidad en el ámbito laboral. Durante la jornada, se realizaron diversas 
actividades destinadas a reforzar la importancia de la inclusión en 
los espacios de trabajo. Este taller representa un paso significativo 
hacia la creación de entornos laborales más inclusivos y diversos.

MEDIO AMBIENTE

GESTOR ENERGÉTICO DE SALMONES 
EXPUSO SOBRE EFICIENCIA ENERGÉTICA A 
TRABAJADORES DE LA PLANTA DE PROCESOS  
Yerko Navarro, en su rol de Gestor Energético y Líder del Sistema de Gestión de energía de Salmones realizó 
una charla que tuvo como objetivo interiorizar a nuestros colaboradores con respecto a la Eficiencia Ener-
gética y a las distintas acciones que realizamos en nuestra planta para la gestión responsable y eficiente de 
la energía.
Las charlas masivas se llevaron a cabo en el auditorio de Colón 2450, en donde trabajadores del turno 1 y 2 
de la planta de salmones, pudieron tomar conciencia de nuestro Sistema de Gestión de Energía, su política 
y sus beneficios. 

COMITÉ DE GESTIÓN DE ENERGÍA DE PESCA 
PARTICIPÓ DE CHARLA SOBRE NORMAS DE 
EFICIENCIA ENERGÉTICA OFRECIDA POR EMOAC
Nuestro Comité del Sistema de Gestión de Energía de Pesca, junto a las áreas de apoyo y los auditores 
internos, participaron de la primera charla relacionada con las normas de Eficiencia Energética, la cual fue 
liderada por Bastián Zapata, ingeniero en Eficiencia Energética de EMOAC. 
En la actividad se explicó cómo la implementación de un sistema de gestión de energía nos entrega benefi-
cios como mejorar la competitividad de la empresa, reduciendo los costos de producción y operación; me-
jorar el posicionamiento de la compañía con nuestros grupos de interés; integrar el sistema de gestión a 
nuestros procesos productivos para mejorar su desempeño energético, y minimizar el impacto en el medio 
ambiente, disminuyendo la contribución al cambio climático, ayudándonos así a cumplir con nuestros obje-
tivos de reducción de la huella de carbono.
Además, nuestro trabajo de implementación está basado en la norma ISO 50001:2018 y en el Decreto Supre-
mo 28 del Ministerio de Energía para cumplir con la Ley 21.305 de Eficiencia Energética. Estamos felices de lle-
var a cabo estas instancias que entregan herramientas para mejorar nuestros procesos, cumplir nuestros obje-
tivos de Sostenibilidad y cuidado del Medio Ambiente, y apoyar las metas de reducción de CO2 a nivel país.
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INICIAMOS CAMPAÑA DE SEGURIDAD EN PLANTA 
CONGELADO JURELES SAN VICENTE

Comenzamos una nueva 
campaña con el propósito 
de fortalecer la cultura de la 
seguridad de los trabajadores 
de la planta de Congelados San 
Vicente, una iniciativa que no 
solo busca prevenir accidentes, 
sino también promover medidas 
de autocuidado y cuidado 
mutuo entre todos los miembros 
de la planta. 
El inicio  lo dio nuestro gerente 
de Operaciones Pesca, José 

SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL

Ocares, junto al subgerente 
de Plantas, Marcelo Videla; el 
subgerente de Sostenibilidad, 
S&SO, Felipe Hormazábal; la 
jefa de S&SO de Pesca, Claudia 
Avello, y el jefe de Planta, Javier 
Zúñiga, quienes, con el  Área de 
Seguridad y Salud Ocupacional, 
representantes sindicales y 
supervisores, identificaron 
y pusieron sobre la mesa los 
puntos de mejora en este 
aspecto.

La campaña se llevará a cabo 
a través de charlas lideradas 
por Claudia Ávila, psicóloga 
organizacional especializada en 
temas de seguridad, quien se 
encargará de capacitar a todos 
los trabajadores de la planta. 
Claudia ha colaborado con 
nosotros en años anteriores, 
contribuyendo al fortalecimiento 
de nuestra cultura de salud y 
seguridad en la flota en distintas 
plantas de Blumar.

VECINAS RECIBIERON CERTIFICADO DE 
MANIPULADORAS DE ALIMENTOS GRACIAS A 
ALIANZA CON INFOCAP  
31 vecinas de San Vicente y Gae-
te recibieron su certificado como 
manipuladoras de alimentos, 
gracias a la gran alianza por el 
conocimiento formada junto a 
Infocap. La capacitación reunió a 
personas desde los 26 a 68 años, 
y constó de dos cursos, en jor-
nada de mañana y tarde, con un 
cronograma de 110 horas de ca-
pacitación, dividido en asignatu-
ras técnicas y transversales. 
El curso se centró en productos 
del mar, contempló una char-
la de la jefa de planta Rocuant, 
Mónica Prado, donde presen-
tó nuestras plantas de proce-
samiento y el ciclo del jurel. 
Además, las mujeres realizaron 
su tradicional muestra de ofi-
cio con innovadoras recetas en 
base a las bondades del jurel, 
deslumbrando a todos los asis-

OFICIALIZAMOS MESA DE TRABAJO POR EL 
DESARROLLO LOCAL DE GUAITECAS   

En busca de un constante rela-
cionamiento con nuestras comu-
nidades, oficializamos el trabajo 
de la Mesa de Convergencia por 
el Desarrollo Local de Guaitecas, 
una experiencia de colaboración 
público-privada, articulada por 
Huella Local, de la cual formamos 
parte junto a otras empresas lo-
cales como AquaChile, Naviera 
Austral, Camanchaca y Mowi. 

FUIMOS PARTE DE LA PRIMERA VERSIÓN DEL 
CHAPUZÓN KIDS EN MAGALLANES   

800 niños desafiaron el clima y, a pesar de algunos peque-
ños chubascos, se lanzaron valientemente a las frías aguas 
del estrecho de Magallanes en la primera edición del Cha-
puzón Kids. El frío no fue obstáculo para que los más pe-
queños de la casa disfrutaran durante más de media hora 
en la costa de Punta Arenas.
Pablo Solís, subgerente de Producción en Salmones Blu-
mar, expresó su satisfacción y valoró positivamente la ac-
tividad: “Estamos muy contentos de haber colaborado con 
las 800 camisetas para este evento. El borde costero se lle-
nó de familias y niños que disfrutaron de esta experiencia. 
La seguridad fue un éxito y esperamos que este gran even-
to se repita”. 

COMUNIDADES

tentes de las muestras.
 Nos llena de orgullo visualizar 
este logro como un paso a nue-
vas oportunidades de emprendi-
miento y desarrollo, además de 
ser un valioso aporte a la emplea-

bilidad femenina. Esperamos 
seguir desarrollando proyectos 
que acerquen la riqueza y atri-
butos de nuestros productos  
locales, para el desarrollo de 
nuestras comunidades. 

Esta iniciativa apunta a mejorar la 
realidad del territorio a través del 
diseño de proyectos que satisfa-
gan necesidades propias de nues-
tros vecinos en servicios básicos, 
espacios públicos y planificación 
territorial. Estamos muy orgu-
llosos por formar parte de esta 
nueva alianza de colaboración en 
beneficio del progreso de la co-
munidad Guaitecas. 

JUNTO A SALMON CHILE COLABORAMOS EN 
MASIVO CANCATO POR LOS 96 AÑOS DE AYSÉN    
En honor al 96° aniversario de 
Puerto Aysén y la nueva edición 
del Carnaval del Agua, colabo-
ramos junto al gremio Salmon 
Chile en el tradicional cancato 
comunitario. Esta práctica culi-
naria, que consiste en la prepa-

VIAJE ANCESTRAL: REENCUENTRO CON LAS 
RAÍCES KAWESQAR EN LA ESTANCIA FITZ ROY  
Junto a los miembros de 
la comunidad Kawesqar 
Cazadores Patagónicos 
realizamos un viaje ancestral 
inolvidable en la Estancia 
Fitz Roy, en Río Verde. 
Esta experiencia histórica 
reunió a 24 miembros de la 
comunidad, quienes pudieron 

ESCANEA ESTE 
QR PARA REVISAR 

LAS FOTOS DE 
LAS DISTINTAS 

ACTIVIDADES QUE 
HEMOS REALIZADO 

sumergirse en el pasado a través 
de documentales y fotografías, 
reconectándose así con sus 
ancestros y tradiciones.
El encuentro, que incluyó a 
personas de diferentes edades, fue 
recibido con gran entusiasmo por 
los participantes. Emocionados, 
tuvieron la oportunidad de recorrer 

sus tierras, rememorar sus raíces 
y honrar a sus antepasados, 
recordando a madres, hermanas, 
tíos y abuelos. Este evento 
también permitió a muchos 
revivir recuerdos de su infancia, 
mientras que los más jóvenes 
pudieron aprender más sobre la 
vida de sus ancestros.

ración de salmón asado, logró 
proporcionar 500 porciones 
gratuitas para los asistentes, las 
cuales fueron preparadas por el 
colectivo de cocineros de Puer-
to Aysén “Entre Brasas y Ríos”.
Durante la celebración, más de 

80,000 personas se congrega-
ron en el Parque Municipal, para 
disfrutar de la segunda edición 
del Carnaval que  ofreció la 
oportunidad de deleitarse con 
la música de reconocidas ban-
das nacionales y extranjeras.

www.flickr.com/photos/blumarsa/albums/

https://www.flickr.com/photos/blumarsa/albums/
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DIRIGENTES SINDICALES ESTRECHAN LAZOS EN 
CENTRO DE CULTIVO CONCHEO 1 

PRESIDENTA DEL SINDICATO DE LA PLANTA DE 
SALMONES PARTICIPÓ DEL CONVERSATORIO 
“EL MAR ES DE TODOS” EN AYSÉN 
AgrupAysén y Acuiprov organizaron 
el conversatorio “El mar es de todos”, 
un evento que proporcionó un espa-
cio para el encuentro, el diálogo y la 
reflexión sobre las ECMPOs, la Ley La-
fkenche y la votación de la CRUBC. Du-
rante la actividad, la presidenta del sin-
dicato de la planta de salmones, Paola 
Sanhueza, ofreció una charla con el ob-
jetivo de destacar y sensibilizar sobre 
el trabajo de nuestros trabajadores en 
la planta de procesamiento de salmo-
nes de Colón, visibilizando las distintas 
funciones que se desarrollan dentro de 
la planta, así como también el proceso 
que se desarrolla allí a diario.

SINDICATOS

La presidenta de la Planta de Salmones Blumar, 
Paola Sanhueza, junto a los dirigentes sindi-
cales de los centros de cultivo José Vera y José 
Luis Loyola, visitaron el Centro de Cultivo Con-
cheo 1 para conocer de primera mano la reali-
dad laboral en estos espacios. Durante la visita, 
se abordaron los estándares de trabajo, la in-
fraestructura y los diversos procesos dentro de 
las concesiones.
Además de conocer la operatividad de los cen-
tros, esta reunión facilitó el intercambio de 
ideas entre los dirigentes sindicales, permitien-
do el fortalecimiento de la confianza y la cola-
boración mutua, estableciendo así, un espacio 
para trabajar en conjunto frente a temas que 
podrían tener un impacto directo en el desarro-
llo de la industria salmonera.

MESA LABORAL  DE SALMONES BLUMAR 
LLEVARON A CABO PRIMERA REUNIÓN DEL 2024  

Continuando con las reuniones 
de la mesa laboral de Farming, 
las gerencias de operaciones y 
personas llevaron a cabo una pro-
ductiva reunión con los tres sin-
dicatos del área Salmones Ice Val 
XI Región, Salmones Blumar y de 
Establecimiento de la empresa 
Salmones Blumar, con el propósi-
to de informar sobre la situación 

REUNIÓN CON ARMADORES DE LANCHAS 
ARTESANALES PARA FORTALECER Y 
CONSENSUAR LAS BUENAS PRÁCTICAS EN 
NUEVA TEMPORADA DE PESCA   
Con el propósito de presentar 
a nuestros Armadores de Pesca 
Artesanal, el plan de gestión de 
buenas prácticas operaciona-
les para la temporada de pesca 
2024 y compartir información 
relevante al respecto, José Oca-
res, Gerente de Operaciones, y 
Hugolino Navarro, jefe de Pesca 
Artesanal, convocaron a 5 reu-
niones, donde pudieron conver-

actual de la compañía en términos 
operativos y económicos, así como 
brindar un espacio para abordar 
inquietudes de los trabajadores, 
buscar consensos y proponer me-
joras para ambas partes.  
De la actividad participó el ge-
rente de Producción, Gabriel Je-
rez; el gerente de Personas, Raúl 
Hermosilla; la subgerenta de 

Personas, Natalia Alfaro; el jefe 
de Personas de Farming, Víctor 
Meza, y la encargada de per-
sonas XI, Waleska Barrientos, 
junto a representantes de los 
sindicatos de manera presencial 
y remota, generando un prove-
choso diálogo tanto para el de-
sarrollo de las personas como 
de la compañía.  

sar y discutir la estrategia de tra-
bajo junto a más de 90 armadores 
de Blumar de San Vicente, Talca-
huano, Coronel y Corral.
Durante la reunión, se discutió el 
inicio de la temporada de sardi-
na y anchoveta, con el objetivo 
de fomentar buenas prácticas y 
acuerdos durante las etapas de 
pesca, descarga y procesamiento,  
y como cada una de estas incide 

CALIDAD DE VIDA

DESCUBRIENDO LA NATURALEZA Y 
FORTALECIENDO LAZOS EN PLAYA LA BALLENA    

El último domingo de febrero nos regaló una 
mañana de senderismo inolvidable. La aven-
tura comenzó en el Polideportivo Parque Tum-
bes, donde se reunieron personas de diferen-
tes áreas de Blumar, motivadas por el desafío 
de recorrer una ruta de 6 kilómetros que cul-
minaba en Playa La Ballena antes de regresar 
al punto de partida. El evento estuvo lleno de 
diversión, conexión con la naturaleza y ener-
gía positiva por parte de todos los participan-
tes. Esperamos que esta experiencia marque 
el inicio de un año repleto de actividades que 
nos permitan fortalecer nuestros lazos más allá 
de nuestras funciones entre todos los que hoy 
componemos esta gran empresa.

en los aspectos de control am-
biental, con el propósito de ge-
nerar el menor impacto a nues-
tros  vecinos y comunidades. 
Esperamos seguir generando 
estas reuniones informativas y 
de coordinación para abordar 
y alcanzar los desafíos y obje-
tivos comunes, que nos permi-
tan una operación sostenible 
en el tiempo.
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Bárbara Altamirano, ingeniera 
civil en Biotecnología Acuíco-
la, está escribiendo su propia 
historia en la Sala de Alimenta-
ción Remota.  Como la primera 
mujer en unirse al equipo, que 
tiene su base de operaciones en 
el piso 13 de las oficinas admi-
nistrativas y de operaciones de 
Puerto Montt, su viaje es inspi-
rador. Hoy reconocida por sus 
compañeros como un pilar fun-
damental en la puesta en mar-
cha del proyecto en el cual se 
embarcó en junio del 2023, pro-
fundos conocimientos de sal-
monicultura y de alimentación 
remota. 
Desde su Concepción natal, 
Bárbara inició su travesía como 
asistente de centro, tras refe-
rencias de familiares e impul-
sada por la convicción de un 
futuro prometedor en la indus-
tria salmonera. Afrontó desafíos 
únicos en los remotos centros 
de cultivos, en donde la ocupa-
ción de las mujeres era escasa, 
antes de asumir su rol como ali-
mentadora de salmónidos.

PERSONAS QUE HONRAN EL OCÉANO 

Bárbara, quien ya tiene más de 
4 años de trayectoria en el área, 
reconoce como un gran avance 
el inicio de las operaciones de la 

sala de alimentación remota, la 
cual además de “lograr una ali-
mentación eficiente y sostenible 
paara el medio ambiente,  bus-

ca mejorar indicadores de creci-
miento y conversión, reduciendo  
variaciones de resultados entre 
los diferentes centros con el fin 
de obtener la mejor proteína de la 
industria”. También permite de-
sarrollar lo que le apasiona con la 
certeza de todos los días volver a 
su casa y poder disfrutar de cosas 
simples de la cotidianeidad, cele-
braciones y el calor de hogar.  
Un momento que llenó su co-
razón de orgullo fue cuando, 

junto a su equipo en 2021, reci-
bieron el prestigioso premio a 
la mejor conversión, otorgado 
por Salmon Food Best Site. Ella 
recuerda que fue en uno de los 
primeros centros cosechados 
tras someterse a alimentación 
remota y lo califica como un 
“triunfo al trabajo en equipo, la 
comunicación efectiva y el pro-
fesionalismo”, los cuales Bárba-
ra indica, son la base del éxito 
en este rubro.  

La ingeniera abraza su papel 
con pasión y enfrenta desafíos 
con valentía, especialmente en 
su búsqueda por especializarse 
en la nutrición de salmónidos. 
Su motivación es clara: ser una 
fuerza impulsora en el desarro-
llo y la eficiencia de la empresa. 
Su pasión por la innovación y la 
mejora continua, combinada con 
una visión tecnológica, la guían 
en cada paso de su viaje emocio-
nante en la industria acuícola.

ALIMENTANDO SUEÑOS: 
EL VIAJE DE BÁRBARA ALTAMIRANO EN 
LA INDUSTRIA ACUÍCOLA   

Principios conductuales: 
Mantente inquieto y atento al cambio
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